

Regionalverband Mittlerer Oberrhein und Südpfalz
Kronenstraße 9, 76133 Karlsruhe
www.probahn.umverka.de

Pro Bahn * Kronenstraße 9 * 76133 Karlsruhe

An die regionalen Medien

6. Februar 2026

PRO BAHN trauert um Ullrich Müller

Das langjährige Mitglied des Fahrgastverbandes PRO BAHN ist verstorben.

Der Fahrgastverband trauert um Ullrich Müller, seinen engagierten Mitstreiter in Sachen Verbesserung und Attraktivierung des öffentlichen Verkehrs.

Der ehemalige Durlacher Ortschaftsrat hat sich in den letzten Jahren besonders für die Verlängerung der Turmbergbahn eingesetzt. Den Erfolg kann er jetzt leider nicht mehr genießen.

Ein großes Anliegen von ihm waren auch die Baustellen- und Schienenersatzverkehre, bei denen er immer bemüht war, Vorschläge zu erarbeiten, damit die Auswirkungen für die Fahrgäste so gering wie möglich gehalten werden. Des Weiteren hat der am 16. März 1948 geborene Ullrich Müller sich mit PRO BAHN für zwei oberirdisch geführte Straßenbahnlinien in der Kaiserstraße (nach der Tunnelfertigstellung) eingesetzt. Mit diesem Thema ist er bei der vorherigen Periode zur Wahl zum Gemeinde- und Ortschaftsrat angetreten. Ullrich Müller hat über viele Jahre Vorträge zu regionalen Themen sowie über interessante Eisen-, Straßen- und Bergbahnen aus ganz Europa im Rahmen des Landesverbandes Baden-Württemberg von Pro Bahn und des Treffpunktes Schienennahverkehr Karlsruhe gehalten. Engagiert war er zudem jahrelang im Vorstand des Landesverbandes.

Neben seinem lokalen Engagement als Ortschaftsrat, bei der Bürgemeinschaft Durlach und Aue und den Freunden des Pfinzgaumuseums, war Ullrich Müller auch auf Landesebene aktiv und begleitete dort als Vorstandsmitglied die Arbeit des Fahrgastverbandes.

Durch seine große Fachkompetenz war er immer ein interessanter Gesprächspartner. Er hinterlässt eine große Lücke. Der Regionalverband behält ihn in dankbarer Erinnerung.

Im Auftrag des Vorstands

Gerhard Stolz